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Написано, что сказал Спаситель. Никто не войдет в Царствие Божие, кто не родится от
воды и духа Святого. Это закон. Сосуд человека рождается в этом мире, уже не чистый,
как в первом желании для себя даже не осознанном. А в течении жизни его эта 
ненаправленность только растет и возрастает.И человек просто ничего не видит, как
только свои желания. Этот мир временный и ничего не принесет в плане
удовлетворения как бы человек не хотел. И изменить себя невозможно.       Нужно
просто понять что это ненормально и открыть глаза на все. Нужно подготовить свой
сосуд к свету сделать его подобный ему в первом действии как и он. Больше ничего не
надо. Но для этого нужно много. Первое, это хотя бы желание понять, а как вообще
можно это сделать. И за счет чего это меняется. Я только об этом и пишу. И раскрываю
все причины и следствия и что без Сына ничего не возможно поменять. Все пишется что
бы человек действительно мог явно увидеть что другого пути нет. Ника не возможно
обойти Сына и попасть к Отцу. А так же невозможно получить Святого духа без Сыны.
Человек должен понять что эта тройная ступень не тронута сатаной в бесконечности. А
сейчас вообще легче всего получить святого духа как никогда. Главное чтобы было
желание. Нужно омыть свой сосуд водой во имя Отца и Сына и человек получит Святого
духа. И увидит что он другой по отношению к Богу. Всех Благ.
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